



## Coronavirus

# Hygiene beim Essen im Kindergarten

### Vor dem Essen Hände waschen!

Vor dem Essen werden immer die Hände gewaschen. Als Unterstützung kann die AUVA-Empfehlung „Richtiges Händewaschen mit Kindern“ dienen. Es zeigt auf kindgerechte Art und Weise, wie man sich richtig die Hände wäscht.

### Trinkgläser personalisieren!

Individuell gekennzeichnete Trinkgläser sorgen für mehr Hygiene im Kindergartenalltag.

### Mindestabstand beim Essen einhalten!

Beim Essen oder auch Jausnen soll der Mindestabstand von zwei Meter eingehalten werden. Zum Glück sind Kuscheltiere und Puppen nicht ansteckend und können beispielsweise als Abstandhalter auf eigene Sessel zwischen die Kinder gesetzt werden. Wenn der Mindestabstand nicht gewährleistet werden kann, so ist der Kontakt auf gleicher Gesichtshöhe zu vermeiden.

### Essensausgabe

Vor dem Austeilen des Essens Hände waschen.  
Beim Austeilen des Essens ist das Tragen einer Mund-Nasen-Schutzmaske empfohlen.

### Händehygiene beim Arbeiten in der Küche

Händewaschen und Händedesinfektion

- Vor Aufnahme der Tätigkeit in der Küche
- Beim Wechsel vom unreinen zum reinen Arbeitsvorgang
- Nach dem Husten oder Niesen in die Hand
- Nach Gebrauch eines Taschentuchs
- Nach jedem Toilettenbesuch
- Nach Reinigungs- und Schmutzarbeiten
- Nach Arbeiten mit kritischen Rohwaren (z. B. Geflügel)

### Sonstiges in der Küche

Das Abschlecken der Finger ist nicht erlaubt.  
Zum Abschmecken von Speisen darf der Löffel oder die Untertasse nur einmal verwendet werden.